
7 月 12 日（月曜日）タウンミーティングを開催しました。

池谷集会所でタウンミーティングを開催しました。

町道西畑線の工事について、質問がありました。町長は、法枠に異常が見受け

られたため、調査をしている。令和４年度の完成を目指していると回答しまし

た。また、住民からさらに延長して道路整備を進めてほしいと要望がありまし

た。

(担当:総務部 企画地方創生課)


